

笑顔に

なれる

庭づくり

10月

# アイビーガーデン

Idea Beam Garden

緑区の皆様こんにちは。私は相模原市、町田市を中心に住宅外構、エクステリアの会社を営んでおります(有)新建エクスプランニングの川端聖と申します。いつもアイビーガーデンを読んで頂きありがとうございます。



私の日課は朝のウォーキングです。日の出前に家をでて、しばらく歩くと少しずつ明るくなってきて...東の空には薄い水色の青空と、ピンク色の雲の綺麗な朝焼けを見るこじが出来ます。

この夏はウォーキング中に、コギリクワガタを見つけ、誰よりも早起きして昆虫採集に出掛けた子供の頃を思い出しました。

先日はヒガンバナが咲いていて、秋らしいなーと写真を撮ったり。



朝の1時間程度の時間ですが、気分よくリフレッシュできるいい時間です。

## 今月の施工例

### 玄関前に目隠しをして、 気になる視線をカット!



玄関ポーチと道路に高低差があるので、高さ2mの縦格子のフェンスでも圧迫感を感じず玄関前は開けた印象です。スッキリとしてモダンな印象の縦格子フェンス。明るいうグレーの化粧ブロック。足元を彩る植物。モダンだけれど温かみのあるステキな外構ができました。

自宅玄関前に目隠しをするのは、防犯効果もありますよ。



玄関前に目隠しを設置する際の注意ポイントは出入りの動線が悪くなってしまう様に設置箇所を考えます。また、完全に玄関前隠してしまうと防犯上よくありません。

玄関前の目隠しには他にも色々あります

大きな門袖で  
ポールをたてて



色々なデザインの目隠しがあるんだねー付けて目隠し付けたわね! ステキな家になったわね! うちの家の目隠しはどのくらいかなー



人がいるのが分かるけれど、自宅内は見えにくい、というのが良いですね。



MAP

町田街道  
津久井街道

八王子方面

橋本方面

★業務スーパーとびどう

## (有)新建エクスプランニング

# 0120-33-2097

〒252-0102  
相模原市緑区原宿5-6-34

施工例  
HPも見こね!



新建エクスプランニング



# 所変われば庭 変わる？



ギリシャの**サントリーニ島**、ギリシャ南東部のエーゲ海に浮かぶ三日月の形をした火山島で、断崖絶壁の崖をくり抜いて作られた独特の白い住居の姿が有名な観光地です。私はこの地が好き！  
そんなサントリーニ島の人々とお庭の植物の関係、私たちの日本とは環境は全然違うのですが、大事にしている姿を見て、ステキだと思いました。

サントリーニ島にて



街路樹の幹を白く塗っているおじさんがいたので



「何で白く塗ってるのですか？」と聞くと……



「幹が日焼けするのを防ぐために塗ってるんだよ！」と……



木ですら日焼け止めを塗る国であの頃の私は……

## 花のある生活を

キンモクセイ

**キンモクセイ**は、秋に甘い香りを漂わせながらオレンジ色の小花が咲く、常緑樹です。昔から庭木以外に公園や学校、街路樹としても利用され、甘い香りのする花は、秋の訪れを知らせてくれるような存在です。

昔はその香りの強さからトイレの側に植えたり、トイレの芳香剤として使われたりしたため、**キンモクセイの香り=トイレの芳香剤の香り**というイメージがあるかもしれません。

しかし、下水事情も改善され、トイレの芳香剤も多くの種類がでるようになり、何十年と経った最近では、そのイメージも薄れたのでしょう。

秋の限定の香りとして、「キンモクセイの香り」の商品が、洗剤や化粧品などに使われるようになってきています。



この島は植物が育ちにくい環境。地面に植えることはほぼ出来ず、ほとんどの植物が鉢植えで育てられています。庭にたくさんの植物が溢れているなんてことはありません。そんな限られた環境でも島の人たちは植物を大事にし、楽しんでます。

住居は、島の崖に大きなマンションみたいな形で建てています。

そのため、自分の家の植木を上の子の人が愛でていたり、街中の植木が強すぎる日差しから人々を守るように日陰をつくり出していたりします。

島の人々はそんな島の植物を管理し、大事にしています。

大切に愛されている植物たちの姿はやっぱりイナ～って思います。 渡部

### ◆地中海風ガーデンの作り方◆



★おすすめの植木の種類は

・オリーブ ・キョウチクトウ ・かんきつ類  
等の日光が大好きで乾燥に強い植物たち

①土は少なく、白い壁と床！

レンガの壁でなく真っ白の塗りの壁に床も芝生やウッドデッキでなくタイルテラスがイメージに近づきます！

②植木は幹が1本の樹を選ぶべし！

地面から複数幹が出てくるタイプでは、ナチュラルな雑木のイメージで、地中海風ではなくなってしまいます。

③植木は素焼きの鉢に植えるべし！

鉢は素焼きの鉢がいいです。白い鉢や明るめのテラコッタカラーがイメージぴったり！壺型の鉢がオススメです。

一説では、キンモクセイの香り=トイレの芳香剤と思うのは、**30代以上の年代**だそうです(笑)

意外な年齢の壁が(；；°Д°)もちろん、私は上記のイメージです……

そんな印象の香りのキンモクセイの花、実は食用にもなります。原産地・中国では花を砂糖漬けやシロップ、リキュールなどに利用します。私も昔、キンモクセイ酒を作ったことがあります。トイレの印象なんてなく(笑)良い香りのお酒でした。



キンモクセイの学名は朝ドラの主人公のモデル牧野富太郎がつけたんですよ